





Priez pour le repos de l'Ame
du Maréchal des Logis de Gendarmerie,

LÉON GÉRARD,

né à Libin, le 29 Juin 1926, décédé accidentel-
lement à Ninove en service commandé, le 6
Janvier 1953.

La rançon des progrès de la technique
moderne, ce sont des vies humaines fauchées,
parfois, en pleine jeunesse.

Le regretté disparu est tombé victime du
devoir ; la mort l'attendait au détour du chemin.
Mais habitué à la frôler dans son service, il
savait qu'elle pouvait le frapper brutalement,
et il s'appliquait à lui-même la recommandation
du Divin Maître : "Soyez toujours prêts, car
vous ne savez ni le jour, ni l'heure". La fidélité
quotidienne au devoir d'état est la meilleure
préparation à la mort.

Seigneur, vous nous l'aviez donné, ce fils
aimant, ce frère affectueux ; vous nous le re-
prenez : notre cœur saigne, mais notre volonté
s'incline sans murmurer devant vos desseins im-
pénétrables. Faites paix à son âme, pour la-
quelle nous ne cesserons de vous prier jusqu'au
jour où vous nous appellerez à notre tour pour
nous réunir tous dans un bonheur qui ne con-
naîtra plus les angoisses et les aléas de cette vie.

O Dieu, libérez des liens du péché l'âme de
votre serviteur LÉON ; et s'il a payé ici-bas son
tribut à la fragilité humaine, faites-lui ressentir
dans l'autre monde les effets de votre infinie
miséricorde.

Notre-Dame de Luxembourg, Consolatrice des
affligés, priez pour nous.

R. I. P.